

Der MTV fährt nach der Zerstörung seines Vereinsheimes durch das Großfeuer im Dezember 2011 inzwischen erfolgreich ein gut organisiertes Notprogramm für alle Sportler. Dennoch ist Anja Wolfgram-Funke, die Vorsitzende, unzufrieden, denn ihr dauert alles einfach zu lange. "Unser Konzept für das weitere Vorgehen steht, doch mit dem Abriss der Brandreste soll erst am 15. Mai begonnen werden", ärgert sie sich.

Die Zeit läuft ihr davon: Im nächsten Jahr möchte sie zusammen mit allen Mitgliedern das 150-jährige Bestehen des Vereins feiern. Die Vorbereitungen sind angelaufen. Das Fest soll aber nicht ohne die 150 Jahre alte Fahne, die das Feuer zerstört hat, gefeiert werden. Pfiffig, wie die Sportler nun mal sind, haben sie auch inzwischen mit Hilfe des Fachdienstleiters Kultur, Jörg Leuschner, einen Fachmann aus Gotha ausfindig gemacht, der helfen könnte. Doch wie hat die Fahne ausgesehen? Fotos von der Vorderseite, der so genannten roten Seite, sind vorhanden. Es fehlt die Ansicht der Rückseite, der beigen Seite.

"Wer hat ein solches Foto?" Anja Wolfgram-Funke bittet um Hilfe und ruft alle MTV-Fans auf, ihre Fotoalben zu sichten und nach einem Bild mit der Rückseite der alten MTV-Fahne zu suchen. Ich wünsche Fahndungsglück.

E-Mail: [redaktion.sz@bzv.de](mailto:redaktion.sz@bzv.de)

Salzgitter Zeitung: 5. April 2012, Salzgitter Lokales, Seite 15